

Cuba y Francia abogan por mayor cooperación en sus relaciones parlamentarias y de gobierno



La Habana, 18 nov (RHC) Homero Acosta, secretario de la Asamblea Nacional del Poder Popular, sostuvo un intercambio con Patrice Paoli, embajador de Francia en esta capital, donde abordaron temas de interés para los estados respectivos.

En el encuentro, calificado por Acosta de positivo, se analizaron aspectos comunes para los dos gobiernos, en particular para las asambleas legislativas de ambos países, según publica el propio diputado cubano en su perfil oficial en *Twitter*.

“Positivo encuentro con el embajador francés en el que analizamos cuestiones de interés para ambos países y en particular para nuestras asambleas legislativas. @AsambleaCuba @PresidenciaCuba @CubaMINREX @EmbajadorElioRP”, tuiteó Acosta.

Trascendió en una nota informativa desde la sede parlamentaria que el encuentro de trabajo se desarrolló en un ambiente cordial, donde se puso de manifiesto el excelente estado de las relaciones bilaterales y ambas partes abogaron por incrementar el intercambio de experiencias en el ámbito parlamentario.

Acosta Álvarez se refirió al incremento de las acciones de bloqueo de los Estados Unidos contra Cuba, en particular la activación del Título III de la Ley Helms-Burton, y destacó la posición del país europeo a favor del cese de esta inhumana política.

El parlamentario cubano expresó el interés de fortalecer las relaciones de trabajo entre ambos parlamentos, para intercambiar sobre temas como el enfrentamiento al cambio climático, las experiencias en materia de salud, agricultura, la biotecnología, investigación científica y el desarrollo sostenible.

Patrice Paoli, quien asumió su cargo en el 2018 y posee una larga y fructífera carrera al servicio de la diplomacia francesa, reconoció el esfuerzo de Cuba en el enfrentamiento a la Covid-19 y la ayuda solidaria a otras naciones del mundo que combaten este flagelo.

Por la parte cubana participó, además, Yolanda Ferrer Gómez, presidenta de la Comisión de Relaciones Internacionales de la ANPP.

Como parte de estas relaciones interparlamentarias, en enero del presente año Acosta y Paoli también coincidieron en el interés por continuar estrechando la cooperación y el intercambio.

En esa ocasión el diplomático francés manifestó el interés en lograr mayor acercamiento y concertar posiciones en los temas que interesen a ambas partes, informó el sitio web del Parlamento cubano.

Igualmente, en el mes de noviembre del 2019, una delegación de la Asamblea Nacional del Poder Popular, encabezada por el diputado Andrés Castro Alegría, presidente de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, viajó a París, invitada por el Grupo Parlamentario de Amistad Francia-Cuba.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/240021-cuba-y-francia-abogan-por-mayor-cooperacion-en-sus-relaciones-parlamentarias-y-de-gobierno>



Radio Habana Cuba